



# 1月 清久だより

～笑顔いっぱい 楽しさいっぱい 優しさいっぱい 清久っ子～



こども達の元気な挨拶と笑顔から、新しい年が始まりました。今年もみんなで楽しく笑顔いっぱいの毎日を過ごしていきましょう！また、インフルエンザや感染症が流行する季節です。手洗い、消毒、室内の換気に気を配り、健康管理には十分気をつけてまいります。ご家庭でもご協力をお願いします。

## こども達の様子



学童では冬休みに向けて新しい玩具や漫画を購入しました！

今回はこども達の中で特に人気な玩具をご紹介します。



### アスレチックランドゲーム

SASUKE圖 9つのアスレチックをクリアしてゴールを目指そう！



### 100秒でわかる名作劇場

レシピ図『物語』をテーマにしたカードゲームです。



### 手作りおもちゃ「ぱくぱクリップ」

パワーショベルのようにパクパクとブロックを掴んで積み重ねて遊びます。



最近の外遊びでは、ジャンプ台を使って縄跳びの練習に夢中です。上級生が1年生へ飛び方を優しくアドバイスしてくれており、会話を弾ませています♪



### 紙コップ工作「ロケット」

完成した作品を発射させて楽しんでいます♪どちらが高く飛ぶのかな？



当日はあいにくの雨だった為、室内でのレクゲームに変更しました。こども達は「紙コップDEボール回しリレー」で白熱しました。

手作りおやつではパンケーキにジャム・ホイップクリーム・みかん・チョコ等で工夫を凝らしてトッピングしました。パンケーキに満面の笑顔でとても喜んで食べていました♪ おいしかったね😊

